



Katholische Kirchengemeinde St. Johannes der Täufer und Mariä Himmelfahrt

Nr. 49 Oktober 2014 / November 2014

Stiftung St. Johannes der Täufer sammelt Restdevisen für einen guten Zweck

Sie waren in den Ferien unterwegs, in Deutschland, Europa oder Übersee. Sie hatten einen erlebnisreichen und erholsamen Urlaub oder gar eine interessante Studienreise gemacht. Nun sind Sie hoffentlich wieder wohlbehalten daheim, gestärkt für die Anforderungen des Alltags.

Sollten Sie sich finanziell nicht vollerausgabt und noch Restdevisen mitgebracht haben, lässt sich damit

Gutes tun. Die Stiftung sammelt diese Restdevisen (Scheine und Münzen), um mit dem Reinerlös Jugendprojekte in unserem Seelsorgebereich zu fördern.

Die Restdevisen können in den Pfarrbüros abgegeben werden oder den Opferstöcken in den Kirchen anvertraut werden. Das Kuratorium der Stiftung bedankt sich schon jetzt für Ihre Unterstützung.

Micheal Stephan